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１．日    時 令和元年９月１２日（木）     １３時００分開会 

                         １３時４５分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務 局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 令和元年度「議員と語る会」について 

         ⑵ 議会だより２０４号の発刊について 

⑶  議会だより２０３号のクイズ正解者の抽選について  

         ⑷ その他 

 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ９月１２日（木）               開会 １３時００分 

議事の経過概要                          

 

○令和元年度「議員と語る会」について 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

まず議員と語る会について、例年のとおり議会からの報告事項を行い、それに対する市

民の皆さまからの御意見や御質問をお受けするという形をとりたいと考えますが、どうい

った内容の報告事項を行うか、委員の皆さまからの御意見をお伺いします。ちなみに前年

度までの報告内容は前回お配りした内容ですが、再度配付いたしますので一旦休憩に入り

ます。 

 

（休憩 １３：０１～１３：０５） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

平成29年、30年度の報告内容はお配りした内容のとおりです。こういう状況も踏まえて

今年度の報告事項の案を出してください。一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：０６～１３：２２） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

報告事項については、南九州西回り自動車道の進捗（新道の駅を含む）について、公共

施設等跡地の利活用について、具体的には大川中、阿久根高校、旧国民宿舎、青果市場等

という２つをきょうの時点では決定するということに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、報告事項についてはそのように決しました。 

次に、令和元年度「議員と語る会」（団体）について、去年はこれまでと違って、６、

７の団体から数人ずつ出ていただいてグループに分かれたワークショップ形式にしました

が、その前の年までは１団体、あるいは２団体に絞って、その団体と議員との語る会とい

う形式でした。その開催方法も含めて、お声かけする団体等皆さんから御意見があればお

伺いします。ただこれは地区別の議員と語る会が済んでから以降になりますので、きょう

必ずしも決める必要はないと思いますが、皆さんの御意見をお聞かせください。 

岩﨑健二委員 

各地区一般市民向けの会は行うわけですから、団体や、職を同じにする方々との率直な

意見交換はできたほうがいいのかなと思います。例えば、あるのか知らないけれど漁協青

年部とかですね、グッと絞って、本当に身近なものを共有できる人たちとの会をしたほう

がいいのかなと思いますが、どうでしょうかね。 

竹之内和満委員 

去年ワークショップをしたとのことですが、結果はどうだったのですか。 
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白石純一委員長 

これまで参加されてなかった若い層の方が参加されて、比較的議論は活発的にされたの

ではないかなと思います。 

竹之内和満委員 

ワークショップというと何かのテーマをもとにグループ討議をして発表する、そういう

形だったのですか。 

白石純一委員長 

暫時休憩します。 

 

（休憩 １３：３０～１３：３３） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

それでは団体との語る会の開催方法等については、まだ時間の猶予もありますので各委

員考えておくことにします。 

 

○議会だより２０４号の発刊について 

白石純一委員長 

次に、議会だより204号（11月発刊）についてですが、レジュメに原稿依頼の期日を掲

載してあります。一般質問については９月27日までに配付、委員会報告については10月４

日、その他原稿については10月16日までとなっております。 

役割分担表については別紙のとおりです。 

表紙担当は川上委員。 

総括担当は委員長の白石。 

委員会報告は予算、総務、産業の各委員長。 

議決結果は事務局。 

討論は討論をされた議員に原稿を提出してもらい事務局が調整する。 

一般質問はそれぞれ一般質問をされた議員。 

編集後記は濱門委員。 

ページ踏みとしては表紙の後の総括が２ページ、委員会報告がそれぞれ１ページの３ペ

ージ、議決結果が１ページ、討論が２ページ、一般質問が４ページ、編集後記のある最後

のページが１ページの計14ページを予定とします。 

〔発言するものあり〕 

暫時休憩します。 

 

（休憩 １３：３６～１３：３７） 

 

○議会だより２０３号のクイズ正解者の抽選ついて 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

次に、最終ページに掲載してきたクイズについてですが、お手元に配付してありますと

おり、今回９人の方から回答があり全員全問正解となっております。また多くの方からコ
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メントをいただいております。前回の議会だよりで初めて一人分だけ載せましたけれども、

今回はできるだけ多くのコメントを載せていきたいと思いますのでそのスペースも割り当

てたいと思います。 

議会だより203号のクイズの商品の抽選方法について、くじによる抽選としたいと思い

ますが、皆さまから御意見ございますか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め抽選方法はくじ引きにいたします。 

それでは、ただ今からくじによる抽選を行いたいと思います。 

 

（委員による抽選） 

 

白石純一委員長 

抽選結果を報告します。 

応募者一覧表の中で２番、３番、５番、７番、９番の方が当選されました。発表につい

ては発送をもってに代えさせていただきます 

 

○その他 

白石純一委員長 

議員と語る会の各班で選出していただきました書く班長と副班長の報告をいたします。

１班、班長濵田議員、副班長竹之内議員、２班、班長白石、副班長はまだ選出していませ

んでした。３班、班長濵之上議員、副班長川上議員となりました。先ほど班長会議を行い

まして、各班でそれぞれ日程、場所等を決定してもらうように依頼いたしました。 

次回の広報公聴委員会は、最終日24日を予定としますが、特に議案がなければ開催はし

ないということでいいですか。 

〔発言するものあり〕 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：４２～１３：４３） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

次回の委員会につきましては、編集の進捗状況、あるいは議員と語る会の日程・会場等

の決定状況を見ながら、私より皆さまに開催のお知らせをしたいと思いますが、御異議ご

ざいませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

ほかに皆さんから御意見ございませんでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １３時４５分） 

 

                 広報広聴委員会委員長   


